

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 22 JUILLET 1912

Ordre du jour

RAPPORT.

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—A l'effet de voter \$186,328 pour la construction d'égouts. (15 juillet.)

REGLEMENTS

- 2— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'entretien des lots vacants. (13 mai). (Lapointe, L. A.)*
- 3— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 374 "re" fausses alarmes (13 mai). (L. A. Lapointe)* (Imprimé)

RAPPORTS.

- 4— BUREAU RES COMMISSAIRES.—"re" invitation de la part de la Ville de Calgary d'assister à une certaine célébration. (17 juin).**
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Concernant la succession de feu Gustave Meurling. (17 juin)**
- 6— BUREAU DES COMMISSAIRES.—A l'effet de voter \$10,000 pour l'achat de puisards (15 juillet.)
- 7— BUREAU DES COMMISSAIRES.—A l'effet de permettre à la Cie du Grand Tronc de construire une voie à travers la rue Lusignan. (15 juillet)
- 8— BUREAU DES COMMISSAIRES.—"re" boulevard sur les berges de l'aqueduc. (15 juillet)

MOTIONS

- 9— CLEMENT.—Pour reconsidérer résolution "re" dénommement des rues St-Denis et Fénélon. (5 juin).*
- 10— MARTIN.—A l'effet d'amender le règlement No. 266 "re" taxe de l'eau. (15 juillet).
- 11— MENARD.—A l'effet d'amender les règlements Nos. 11 et 19 "re" construction des édifices dans le quartier Bordeaux. (15 juillet).

REGLEMENTS.

- 12— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 376 "re" Cie du chemin de fer de Montréal et des Comtés du Sud. (27 mai). (Lapointe, L. A.) (imprimé).
- 13— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai) (Lapointe, L. A.) (imprimé.)
- 14— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les voitures qui se rendent aux incendies. (13 mai). (Lapointe, L. A.)* (imprimé.)
- 15— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures. (13 mai). (Lapointe, L. A.)* (imprimé.)
- 16— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur la rue St-Denis. (27 mai). (Poissant).

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, JULY 22nd, 1912

Order of the day.

REPORT

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote \$186,328, "re" construction of sewers. (15th July).

BY-LAWS.

- 2— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the care of vacant lots. (13th May). (L. A. Lapointe.)*
- 3— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 374 "re" false alarms. (13th May). (Lapointe, L. A.)* (Printed.)

REPORT.

- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—"re" invitation of City of Calgary to attend a certain celebration. (17th June).**
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—Anent estate of late Gustave Meurling. (17th June).**
- 6— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote \$10,000 for street gullies. (5th July).
- 7— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow G. T. R. Co. to lay tracks across Lusignan street. (15th July.)
- 8— BOARD OF COMMISSIONERS. —"re" Boulevard on banks of aqueduct. (15th July.)

MOTIONS

- 9— CLEMENT.—To reconsider resolution "re" naming of St. Denis and Fénélon Sts. (5th June).*
- 10— MARTIN.—To amend By-law No. 266 "re" water tax. (15th July.)
- 11— MENARD.—To amend By-laws Nos. 11 and 19 "re" buildings in Bordeaux Ward. (15th July).

BY-LAWS.

- 12— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 376 "re" Montreal and Southern Counties Ry. Co. (27th May). (Lapointe, L. A.) (Printed).
- 13— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress causes of fire. (13th May). (Lapointe, L. A.) (Printed).
- 14— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning vehicles proceeding to fires, (13th May) (Lapointe, L. A.)* (Printed).
- 15— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles. (13th May). (Lapointe, L. A.)* (Printed.)
- 16— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on St. Denis St. (27th May). (Poissant.) (Printed.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).